



S&P revisa calificación de Los Cabos

BAJA CALIFORNIA.- Standard & Poor's (S&P) revisó la perspectiva del municipio de Los Cabos, Baja California Sur, a estable de negativa, luego de que éste fortaleció su desempeño presupuestal en el último año.

La evaluadora internacional de riesgo crediticio anunció este jueves que confirmó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional –CaVal– de 'mxA-' del municipio y revisó su perspectiva a estable de negativa.

“La revisión de la perspectiva se basa, en primer lugar, en el fortalecimiento del desempeño presupuestal del municipio en 2011 y a junio de 2012, lo que se reflejó en la importante reducción de su déficit después de gasto de inversión”, explicó.

También considera una posición de liquidez, que si bien sigue siendo moderada ha mejorado de manera paulatina, a la par que sus políticas y controles administrativos, añadió en un comunicado.

S&P apuntó que la nota continúa respaldada por un nivel de ingresos propios que se compara positivamente con sus pares nacionales, así como por montos de deuda bajos.

Resaltó que la perspectiva estable refleja la expectativa de que el municipio mantendrá una posición generalmente balanceada después de gastos de inversión en 2012 y 2013, con superávits operativos superiores a 10 % de sus ingresos operativos.

Además, refleja también la expectativa de S&P de que continuaría mejorando su posición de liquidez y seguiría con una política de endeudamiento conservadora y orientada principalmente al largo plazo.

Sin embargo, agregó, la evaluación podría presionarse a la baja, si el municipio incurre nuevamente en déficits significativos después de gasto de inversión, que continúen presionando su posición de liquidez.

Por el contrario, añadió la calificadora, podría beneficiarse de un fortalecimiento sostenido de su desempeño presupuestal y de una reducción significativa de sus pasivos de corto plazo.